



 Hans-Peter Goetz
 @hpgoetz
 @GoetzHP

BILDUNG, KULTUR & SPORT

Schulpolitik muss vorausschauend und vielfältig sein. Oberschulen, Gesamtschulen und Gymnasien werden erhalten und neu errichtet.

Freie Schulen sind wichtig und gehören zu uns. Sie schaffen mehr Vielfalt. Das verdient Unterstützung.

Kreismusikschule und Kreisvolkshochschule sind wertvoller Teil unseres Bildungsangebotes für lebenslanges Lernen.

Mittelfristig muss Potsdam-Mittelmark auch ein **Fachhochschulangebot** haben (Obst-, Gartenbau).

Brandenburg ist sportlich. Sport muss allen möglich sein. **Deshalb sind Sportvereine und Seniorensport stärker zu fördern.**

Potsdam-Mittelmark fördert kulturelle Veranstaltungen und Projekte. Aber: Da geht mehr! **Generationenaustausch, Begegnungsstätten, Kulturveranstaltungen und -projekte brauchen Unterstützung.**

In Potsdam-Mittelmark steckt so viel Potenzial. Warten wir nicht nur auf morgen, gehen wir hin!

**MEHR ZU
MEINEN IDEEN
FÜR DEN KREIS:
FDP-PM.DE**



ES GIBT VIELE GUTE GRÜNDE FÜR EINEN LIBERALEN LANDRAT.

Am 6. Februar liegt es bei Ihnen. Unserem Landkreis Potsdam-Mittelmark geht es nur dann gut, wenn es den Menschen hier gut geht. Ein selbstbestimmtes Leben wird auch lokal entschieden.

Deshalb geben Sie mir Ihre Stimme und wählen Sie mich zum Landrat.

Und: Per Brief wählen können Sie schon jetzt. Wenden Sie sich dazu an Ihre Stadt oder Gemeinde.

AUS TIEFER VERANTWORTUNG.

Alle meine Ideen für Potsdam-Mittelmark finden Sie unter: landrat.fdp-pm.de

VERNETZEN

 FDP Potsdam-Mittelmark
 @fdp.pm

Impressum / V.i.S.d.P.:
 FDP Potsdam-Mittelmark
 Mühlenstraße 36
 14532 Stahnsdorf
 Web: fdp-pm.de Mail: info@fdp-pm.de



Freie
 Demokraten
FDP

HANS-PETER GOETZ
**AUS TIEFER
 VERANTWORTUNG.**

LANDRATSWAHL 2022



AUS TIEFER VERANTWORTUNG.

Die aktuelle Krise zeigt uns unsere Schwächen und zugleich, was ein selbstbestimmtes Leben wert ist.

Unser Landkreis Potsdam-Mittelmark ist in den vergangenen Jahren vorangekommen.

Weiter so wird aber nicht reichen. Wir müssen fit werden auch für schwierige Zeiten. Wir alle wollen gut, sicher und selbstbestimmt leben. Das geht nur mit einem starken, leistungsfähigen Landkreis.

Wir brauchen gute Bildungsangebote und eine moderne Infrastruktur, mehr Wohnungen und auch wirtschaftlichen Erfolg, um uns das alles leisten zu können.

Dafür setze ich mich ein.

Wer seine Heimat liebt, der macht sie besser. Machen Sie mit und geben Sie am 6. Februar mir ihre Stimme.

Herzlichen Dank, Ihr


Hans-Peter Goetz

PERSÖNLICH

Ich wurde 1961 geboren und lebe seit 1962 in Teltow. Ich bin seit fast 33 Jahren verheiratet und habe zwei erwachsene Söhne.

Seit 1990 bin ich Rechtsanwalt in Teltow mit einem Schwerpunkt im öffentlichen Recht. Von 2009 bis 2014 war ich Mitglied des Landtages.

Seit 2003 bin ich Mitglied des Kreistages und Stadtverordneter in Teltow.

Sonntags trifft man mich bei den Spielen des SV Ruhlsdorf.



VERKEHR & INFRASTRUKTUR

PM wächst und die Menschen sind mobil. Bedarfsgerechte Infrastruktur und ein guter ÖPNV sind Voraussetzungen für ein selbstbestimmtes Leben.

Der Umstieg vom Auto auf Bus und Fahrrad muss leichter werden. Trotzdem geht es ohne Auto nicht. Regiobus soll sein Angebot ausbauen und barrierefrei werden. Jeder Ort muss erreichbar sein. Wir brauchen dichtere Takte, auch nachts und sonntags.

Die Kreisstraßen und Radwege müssen besser werden.

Die S 25 soll nach Stahnsdorf fahren und die Regionalzüge sollen häufiger halten.

Die vielen Baustellen müssen besser abgestimmt werden.

BAUEN & WOHNEN

Potsdam-Mittelmark wächst und altert. Wohnungen fehlen. Gegen Wohnungsmangel und hohe Mieten hilft bauen, schnell und günstig.

Bauanträge müssen schneller und einfacher bearbeitet werden. Dazu gehört mehr Personal. Heißen wir Bauherren willkommen!

Der Kreis soll dazu beitragen, dass Senioren in hohem Alter nicht ihr Zuhause verlassen müssen. Barrierefreiheit ist wichtig.

Projekte wie Ärzteebusse, Telemedizin und andere können weite Wege ersparen. Potsdam-Mittelmark muss das unterstützen.

DIGITALISIERUNG & VERWALTUNG

Für ein zukunftsfestes PM sollen alle Verwaltungsgänge auch digital möglich sein. Im Kreis sind flächendeckend Servicestellen einzurichten, um weite Wege zu ersparen.

Die Verwaltung wird in Bad Belzig und in Beelitz zusammengefasst. Bad Belzig bleibt Kreisstadt und Sitz von Kreistag und Landrat.

Wir brauchen den Glasfaserausbau im ganzen Kreis. Schnell!

Die Städte und Gemeinden verdienen unser Vertrauen und müssen mehr Geld für ihre Aufgaben haben.



LANDWIRTSCHAFT, NATUR & UMWELT

Eine intakte Natur und eine schöne Umwelt sind Grundlagen für ein zufriedenes Leben. Das wollen wir erhalten, ohne aus PM einen Naturschutzpark zu machen.

Landwirtschaft gehört zu uns, unsere Bauern verdienen unseren Respekt!

Windkraftwerke gehören nicht in den Wald.

Neubauten des Kreises sind energieeffizient zu errichten.

Weitere Versiegelung ist zu vermeiden. Das Klima ändert sich. Darauf müssen wir uns vorbereiten, indem wir unsere Wälder umbauen und unser Wasser schützen. Das kostet Geld. Nichts zu tun wäre aber teurer.